



CONFERENCIA No. 07

La salud en el aire que respiramos
Calidad de Aire para crear edificios sanos

MTRA. ALICIA SILVA

Extracto :

La pandemia que pasamos ha resaltado la importancia de la calidad del aire que respiramos y la necesidad imperiosa de tener edificios que garanticen la salud de las personas. Para que la gente se sienta segura de regresar al trabajo en necesario crear las condiciones ambientales seguras que lo garanticen. Las certificaciones más importantes a nivel mundial como LEED y WELL han creado estándares para asegurar que la calidad de aire proteja a los usuarios y justo de eso hablaremos en esta sesión

Revisaremos que significa un aire sano, los estándares internacionales mas importantes ademas de ASHRAE, los exigidos por la certificación WELL y la certificación LEED así como las medidas que se pueden tomar para vivir espacios que garanticen la calidad de aire que respiramos y como esta ayuda a la salud de todos. Al final el aire y su calidad son factores determinantes en nuestra longevidad y la salud diaria. Aprende como lograrlo, cómo medirlo y cómo darle mantenimiento a estas medidas tan fundamentales para la salud de todos. .

Expositor : Mtra. Alicia Silva

Es presidente de Sustentabilidad para Mexico 2021-2023 Directora y fundadora de Revitaliza Consultores desde 2009, Arquitecta por la Universidad de las Américas de Puebla y con Maestría en Administración de Empresas Socio-ambientales. Especialidad como Sustainable Building advisor por el Seattle community college, 2006. Es líder en certificaciones LEED, reconocida como LEED Fellow por el GBCI en el año 2020 por su experiencia de más de 18 años de liderazgo y trabajo único dentro de la industria de la construcción verde. Alicia tiene más de 20 años de experiencia en el área de la sustentabilidad a nivel internacional. Ha desarrollado su trabajo en EUA, México y Latinoamérica, liderando más de 65 procesos de certificación LEED, con mas de 50 certificaciones exitosa, donde ya se incluyen certificaciones en WELL, Sustainable Sites y EDGE.

Expositor : Mtra. Alicia Silva

Actualmente trabaja con portafolios inmobiliarios en temas de ASG creando estrategias ambientales, su incidencia en el medio permite que su experiencia pueda impactar a compañías cada vez más grandes y proyectos a escala. Ha participado en comités técnicos en varias organizaciones como USGBC siendo de las pocas mexicanas con incidencia en el LEED steering committee o LEED advisory committee y en los comités técnicos de WELL. Encargada de ASHRAE mujeres en capítulo de la CDMX. En 2015 recibe el premio Mujeres en el liderazgo sustentable como una de las 20 mujeres cambiando el panorama de la sustentabilidad a nivel mundial y en 2017 su compañía es reconocida como una de las 30 promesas de negocios por la revista Forbes. SU. Participación activa como transformadora del mercado de la edificación en México y América Latina, hizo que se le reconociera con el premio de Liderazgo en la construcción verde, otorgado por el USGBC a todo LATAM en 2019. Alicia trabaja activamente en la creación de bienestar en el espacio construido para todos.